

## 香川 全研ニュース 第一号

月日が過ぎるのは早く、10月22日（日）に開催される全国研究集会は後、数か月しか残されていない。

感染症によって、三重県はWEB配信、山口県は山口県の方のみ参集・他県はハイブリッド、山形県は全国参集可能・ハイブリッド開催、と本部・担当県が社会の状況を把握した上で、少しでも元の型への思いが察（み）える。

認知症の人と家族の援助をすすめる、第39回全国研究集会は会場参集に重きを置きハイブリッドにて開催いたします。

人は安易に社会の流れに添い、行動・考え方を考える事がある。様々な流行に流される様に。流されない方が問題あるように思われる事もある。

仲間が「つどう」。その型を全国研究集会という型にした先人の思いがあふれる集いを基に戻す事が出来るのか、社会の流れと同様に型を換えていくのか、第39回全国研究集会が背負った役目の様に思えてならない。役目を果たすには皆様方の力添えが無ければ何も出来ない。

人と人が出会えば必ずと言っていい程、思いもしない出来事に出会う。その出会いが思い出として心の奥に留まる。故に先人達は生活の中で時間を見つけては「つどい」の場に足を運んだのでは。

先人の思いがあふれている全研が皆様方に届きます事を願っています。一人でも多くの人と出会い言葉を掛けながら出会った喜びに変える事が出来ます様に、そう念じています。



日本一小さな県 香川

しかし

瀬戸内海に浮かぶ、小豆島・女木島・男木島等、島を取り込んだ県は他にはないのでは。

そういう意味では日本一穏やかな県と言えます。

一度に多くは捕れないけれど

漁師でありながら小舟で一匹一匹魚を捕る人もいる。

同じ魚が並んでいる魚市場が多い中、香川県の小さな漁港の魚市場では一箱に多くの種類の魚が自己主張して並んでいる。

なんとほほえましく身近な景では

一度観るといつまでも覚えている



760-0080

香川県高松市木太町 3127-1

なかよしマンション木太202号

認知症の人と家族の会 香川県支部

